

Der MTB Langstreckenpokal ist eine Rennserie der besonderen Art. Über 500 Runden fahren Youngtimer Modelle wie der BMW E36, Mercedes E190 und C291, Opel Manta oder Porsche GT1 um den Sieg. Da das Rennen Abends stattfindet werden die Fahrzeuge mit Scheinwerfern und Rücklichtern ausgestattet, um die Fahrzeuge in der Dunkelheit sehen zu können.

Unter der Karossiere sind die Autos gleich, um Chancengleichheit zu gewährleisten. Das Chassis der RC Autos im Maßstab 1:5 ist mit einem 23 ccm 2 Takt Benzinmotor ausgestattet der ordentlich Leistung liefert.

Dieses Rennen ist die dritte Veranstaltung des MTB Langstreckenpokals. Bei diesem Lauf gewinnt derjenige der zuerst 500 Runden gefahren ist. Weitere Informationen findet ihr in der [Ausschreibung](#).

#### [Jetzt anmelden](#)

Die Nennfrist endet am Mittwoch vor dem Rennen um 23:59.

#### **Weitere Informationen:**

- [Ausschreibung](#)
- [Rennenserien beim MCC Rhein Ahr](#)

